

Kronau Helau!

Endlich ist es soweit! Nach 2 Jahren Coronapause darf jetzt wieder gemeinsam Fastnacht gefeiert werden. Auch bei uns im Haus der Kinder freuen sich alle schon auf die 5 Jahreszeit.

Am „Schmutzigen Donnerstag“ wird unsere Faschingsparty stattfinden. Zum einen werden wir mit den Kindergartenkindern das Rathaus stürmen und danach geht die Party im Kindergarten weiter. Wir haben jeden Gruppenraum für die Kinder geöffnet. In einem Raum, findet eine Disco statt, im anderen sind Wettspiele und wer es ein wenig ruhiger möchte, kann sich gerne im Ruhezimmer gemütlich machen. Im Kindercafe wird ein närrisches Frühstück mit Knabbersachen und Limo bereitgestellt. Auch Zaubertricks können die Kinder in einen Raum sehen und rätseln, wie die Tricks funktionieren.

Zum Abschluss unsrer Feier, werden die Erzieherinnen und Erzieher das Theaterstück „Mein Haus ist zu eng und zu klein“ für die Kindergartenkinder aufführen.

Als Vorbereitung für die närrischen Tage, werden wir verschiedene Bastelangebote, Lieder, Spiele u.v.m. den Kindern anbieten.

Alle Kinder dürfen von Donnerstag bis Dienstag verkleidet in den Kindergarten kommen.

Wir freuen uns schon sehr auf die kommende Zeit!

In diesem Sinne: Kronau Hellau